Fecha Sección Página 05.10.2009 Nacional 2



Ayer, alertó sobre el agravamiento de la escasez de agua en 2010 como consecuencia de los efectos del calentamiento global.

Con argumentos científicos, la UNAM ha puesto varias veces el dedo en el renglón, pero prácticamente nadie ha reaccionado a sus planteamientos. ¡Ojo, autoridades!

A LA BAJA

La Secretaría de Hacienda y



Crédito Público, por empeñarse en justificar -sin gran convencimiento- la creación de nuevos impuestos y el aumento en

Dice la dependencia que sólo se trata de es un pequeño gravamen al consumo que poco incidirá en el bolsillo de los mexicanos, y que, sin embargo, será redituado con creces a través del programa Oportunidades.

Circunscribe el problema a un programa que de ninguna manera garantiza el consumo interno, que es el motor del desarrollo.



Página 1 de 1 \$ 4622.53 Tam: 97 cm2 CMEDINA